

**SCHLADEN 11.Nov.2011** Mit der dunklen Jahreszeit bricht auch für das Schladener Freibad der Winterschlaf an. An zwei Tagen arbeiteten jeweils etwa 15 Helferinnen und Helfer am Wochenende daran, das Gelände um den Badeteich winterfest zu machen. Vorrangig geht es dabei um das Schneiden der Hecke, schreddern und das Zusammenkehren des Laubes.

„Wenn das Eis dick genug ist, wird die DLRG möglicherweise ein öffentliches Eislaufen anbieten“, sagte Ingo Ahrens, Vorsitzender vom Förderverein Freibad Schladen.

Etwa Mitte Mai wird das Freibad dann in die letzte Saison unter der Führung der Gemeinde Schladen starten. Angedacht ist es, einen Trägerverein zur Führung des Bads zu gründen. Die Vorbereitungen dafür laufen bereits mit einer Lenkungs- und Arbeitsgruppe. „Das Bad sollte weiterhin Bestand haben und dafür braucht man kompetente Leute“, hofft Ahrens. Der Förderverein soll weiter zur Unterstützung des Trägervereins bestehen bleiben.

fri



Das Durchschnittsalter der arbeitenden Personen lag bei ca. 55 Jahren. Daran sieht man, dass wir **dringend** auch **jüngere**, helfende Hände benötigen.

